

~~AVEC LES BANQUES
ALIMENTAIRES,
Y'A PAS GRAND
MONDE QUI MANGE
PAS À SA FAIM.~~



LE DISCOURS DOIT CHANGER

PARLONS
DE PAUVRETÉ!

L'accès à une
alimentation saine
et suffisante est un
droit humain, pas
un privilège.



Une personne sur
cinq souffre d'insécurité
alimentaire.

De plus en plus de personnes au Québec souffrent d'insécurité alimentaire. Plus de **10%** de la population ont en effet eu recours aux services d'une banque alimentaire en 2024. Une augmentation de **53%** en trois ans. Une personne aidée sur cinq occupait un emploi.

La réponse du gouvernement face à cette crise s'est limitée à « mieux soutenir » financièrement les services alimentaires de derniers recours. Une mesure qui néglige la racine du problème : les revenus insuffisants des personnes touchées.

Le gouvernement se doit d'adopter une loi-cadre sur le droit à l'alimentation.



**JOIGNEZ-VOUS
À NOUS !**
#parlonspauvrete



Collectif pour un
Québec sans pauvreté
pauvrete.qc.ca